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Calorão impulsiona procura 
por itens sazonais de consumo

Vendas foram melhores nesse verão: ‘procura pelos nossos sorvetes aumentou bem, por conta do calor forte’, diz CEO
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 3 e 4

Jundiaí é mais do que a 
“Terra da Uva”. Ela reserva di-
versas opções de lazer e cultu-
ra para seus moradores e visi-
tantes. Se você está em busca 

de lugares gratuitos para co-
nhecer no município, confira 
a lista feita pelo JJ com cinco 
opções imperdíveis.

Cidaqdes 5

Material foi apreendido 
por policiais civis da Delega-
cia de Investigações Gerais 
(DIG) em um apartamento no 
bairro Cecap, em Jundiaí. No 

local também foi apreendido 
pó branco, que seria utilizado 
para “batizar” a cocaína e en-
cher outros 9 mil pinos.

Polícia 6

5 lugares gratuitos 
para ir em Jundiaí

Polícia apreende 5,5 
mil pinos com drogas

Jardim Botânico, na Vila Hortolândia, fica aberto todos os dias, das 7h às 17h Pó branco encontrado seria usado para ‘batizar’ cocaína antes da venda

LAZeR eM APARTAMeNTO

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

De acordo com os dados divul-
gados pelo site oficial da Secre-
taria de Estado da Saúde de São 
Paulo, os números de casos confir-

mados, somando as sete cidades, 
resultam em 2.723 positivos (de 1º 
de janeiro a 18 de março). A aná-
lise dos dados disponíveis no site 

revela ainda que, somente nesses 
últimos três meses, mais de 800 
casos da doença estão sendo in-
vestigados na RMJ.  Cidades 4

RMJ já tem quase 3 mil 
casos positivos de dengue 

JORNAL DE JUNDIAÍ

A Unidade de Gestão de Mobi-
lidade e Transporte realiza a par-
tir de amanhã (20) adequações no 
itinerário e horários da linha 917 
(Terminal Vila Arens/Terminal 

Hortolândia via Ponte São João e 
Jardim Carlos Gomes). Os usuários 
devem ficar atentos, pois alguns 
pontos de parada terão alteração 
de local de embarque.  Cidades 5

Linha 917 terá novo 
itinerário e horários

Em Jundiaí, nas 11 primeiras semanas do ano, 463 amostras de larvas foram coletadas

PONTe SÃO JOÃO

DIVULGAÇÃO/PMJ

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

MITOS e VeRDADeS CAMPO LIMPO PAULISTA

D. Pedro II dormiu mesmo 
no Solar do Barão?

Time de xadrez levanta 
‘bandeira’ do Corinthians

Famoso prédio no Centro de Jundiaí, 

Museu Histórico e Cultural esconde 

histórias e curiosidades dos tempos 

do Brasil Colônia. Cultura & Théo 7

Equipe firmou um acordo para defender 

as cores do Timão nas próximas 

competições. Ideia é desenvolver 

modalidade, diz capitão. Esportes 8

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Piscinas são ótimas, 
mas o que mais tem saí-
do nesses últimos dias de 
calorão são os ares-con-
dicionados, que não são 
mais itens de luxo, e sor-
vetes, opções mais bara-
tas e são grandes aliados 
para aguentar os últimos 
dias de verão. Jundiá, em-
presa parceira do Grupo 
JJ de Comunicação, com-
partilhou pico de vendas 
dos produtos. Cidades 5
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As eleições diretas são o 
ápice de qualquer democra-
cia ao redor do mundo. Inde-
pendentemente do sistema 
de governo, a escolha direta 
dos parlamentos deve ter o 
mesmo prestígio que as elei-
ções majoritárias.

Falando especificamente 
de nosso País, o pleito marca-
do para 2 de outubro terá im-
portância, também, porque 
teremos três eleições parla-
mentares ao mesmo tempo: 
para deputados federais e es-
taduais e para senadores.

Particularmente, acre-
dito ser de suma importân-
cia que o eleitor deve, em 
primeiríssimo lugar, obser-
var aqueles candidatos com 
mais ressonância e ligação 
com as cidades e suas respec-
tivas regiões.

É nítido que regiões que 
estejam representadas nas 
Assembleias Legislativas e 
no Congresso Nacional res-
pectivamente com depu-
tados estaduais e federais 
compromissados com seus 
municípios-base têm se de-
senvolvido muito mais no 
decorrer da história do que 
aquelas regiões sem repre-
sentatividade.

Uma máxima sempre repe-
tida entre profissionais de Pu-
blicidade e de Marketing pode 
muito bem se aplicar também 
a este caso em que falamos da 
representatividade (ou da falta 
dela) política: “quem não é vis-
to, não é lembrado”. 

Lamentavelmente, é as-

sim mesmo – quanto mais 
‘distantes’ e menos represen-
tantes os municípios têm, 
mais difícil que seus proble-
mas, pedidos, projetos pos-
sam ser levados para as ins-
tâncias que ultrapassam as 
questões regionais e, por ex-
tensão, mais complicada é a 
tarefa de implantar progra-
mas em qualquer área que se-
ja ou, mesmo, de tirar do papel 
aquelas obras tão sonhadas.

Já o caso dos municípios e 
suas respectivas regiões que te-
nham conquistado represen-
tatividade além das fronteiras 
regionais é marcado, histori-
camente, pelas lutas que se tra-
vam juntas; pelos problemas 

que se discutem em conjunto 
e, em inúmeros casos, compar-
tilhados, podem ser soluciona-
dos com ideias já implantadas 
em outros locais.

Por esses fatores, fica níti-
da a importância da escolha 
de representantes regionais 
para a Assembleia Legisla-
tiva, para a Câmara dos De-
putados e para o Senado Fe-
deral. Nem me refiro, aqui, 
à “simples busca” (nem tão 
simples assim, admito) de 
verbas para implantar este 
ou aquele projeto, como tam-
bém à já citada questão do 
compartilhamento de pro-
blemas que podem ser resol-
vidos ou equacionados com 
soluções já implantadas em 
outros municípios – solu-
ções essas que só podem ser 

conhecidas se todos estive-
rem à mesma mesa.

E aqui cabe uma informa-
ção relevante: a falta de maior 
representatividade na Assem-
bleia Legislativa e na Câma-
ra dos Deputados resultou na 
perda de recursos da ordem 
de cerca de R$ 90 milhões so-
mente nos últimos quatro 
anos (2018 a 2022) para os mu-
nicípios da Região Metropoli-
tana de Jundiaí – verba que 
poderia ser enviada às cida-
des através de emendas parla-
mentares.

Assim é que a busca deve 
ser, portanto, para se sentar à 
mesa, se fazer ouvir e se fazer 
representar. Ao mesmo tempo, 
ainda há grande parcela de pes-
soas que desconhece o papel de 
deputados estaduais e federais. 
Aos deputados estaduais cabe 
propor leis e fiscalizar o Exe-
cutivo no âmbito do Estado – 
além, claro, de representar a re-
gião pela qual foi eleito.

Função semelhante cabe 
aos deputados federais – que, 
no entanto, trabalham com leis 
que serão aplicadas em todo o 
País, bem como cabe a estes fis-
calizar o trabalho exercido pelo 
Presidente da República.

Por fim, lembro que uma 
pesquisa divulgada há algu-
mas semanas pelo Instituto 
Datafolha afirma que seis em 
cada dez eleitores não se lem-
bram em quem votaram pa-
ra deputado ou senador em 
2018. Primeiro, portanto, es-
colher com consciência um 
deputado da região para, em 
seguida, poder acompanhar 
o trabalho e, inclusive, suge-
rir propostas – coisas que só a 
proximidade permite.

MARCELO SILVA SOUZA é 

advogado e consultor jurídico 

(marcelosouza40@hotmail.com)

A importância da eleição 
dos parlamentares

Fica nítida a 
importância 
da escolha de 
representantes 
regionais

MARCELO 

SILVA SOUZA

A concorrência desleal 
passou a ser uma das princi-
pais preocupações dos em-
presários da indústria de 
transformação. Esta é a maior 
novidade trazida por uma 
pesquisa realizada pela Con-
federação Nacional da Indús-
tria (CNI). O histórico mostra 
que esse tema vem gerando 
cada vez mais apreensão. Em 
2021, por exemplo, a compe-
tição com a informalidade, o 
contrabando, a pirataria e o 
dumping foi citada por 10,4% 
dos entrevistados. Já no últi-
mo trimestre de 2023, perío-
do da enquete, foi menciona-
da por 20% dos industriais.

A pesquisa revela que, 
agora, a competição desleal é 
a terceira maior preocupação 
dos empresários da indústria 
de transformação, superan-
do, inclusive, as altas taxas de 
juros (citada por 19,5%). No 
topo das apreensões, perma-
nece a elevada carga tributá-
ria (mencionada por 37,5% 
dos entrevistados), seguida da 
demanda interna insuficien-
te (31,2% das citações).

Esse é o principal pro-
blema para o setor de pro-
dutos diversos e, para os 
setores de vestuário e aces-
sórios e o de produtos de 
borracha, é o segundo.

De fato, o Anuário de 
Mercados Ilícitos, elaborado 
pela Fiesp, mostra um qua-
dro de gigantescos prejuízos 
para a indústria e o comércio, 
com perda de receitas e em-
pregos no estado de São Pau-

lo. Sinal de que está cada vez 
mais difícil disputar clientes 
com a informalidade, o con-
trabando e a pirataria.

Desde 2016, a Fiesp acom-
panha nove setores indus-
triais: eletrônicos, vestuário, 
químicos, automotivo, ali-
mentos, higiene, brinquedos, 
medicamentos e tabaco – es-
te último lidera o ranking dos 
mercados ilícitos. O Anuário 
divulgado no ano passado, 
com base em dados de 2022, 
estimou que os mercados ilí-
citos movimentaram cerca de 
R$ 23 bilhões no estado.

Porém, o que mais tira o 
sono dos industriais continua 
sendo a alta carga tributária. 

Esta é a principal questão pa-
ra 14 dos 22 setores pesquisa-
dos pela CNI, sendo que, para 
três deles a situação é muito 
crítica: mais da metade dos 
empresários dos segmentos 
de 1) produtos de limpeza, 
perfumaria e higiene pesso-
al; 2) de impressão e reprodu-
ção; e 3) de bebidas elegeram 
o excesso de tributos como o 
maior problema enfrentado 
no quarto trimestre de 2023.

Espera-se que, com a Re-
forma Tributária, aprovada 
no ano passado, a simplifica-
ção que deverá ocorrer com a 
adoção do modelo de Imposto 
de Valor Agregado (IVA) be-
neficie a indústria de trans-
formação. A alíquota base 
será definida em lei comple-
mentar este ano e é funda-

mental que não seja alta de-
mais para não comprometer 
a competitividade dos produ-
tos brasileiros.

A pesquisa indicou ain-
da que o segundo maior pro-
blema é a demanda interna 
insuficiente. Para oito dos 22 
segmentos, é o principal. Va-
le destacar que, desde 2021, 
a baixa procura por bens in-
dustriais é um dos maiores 
desafios colocados para os 
empresários da indústria de 
transformação. Outro sinal 
de se trata de algo relevante 
para o setor é que, há quase 
dez anos, este ponto vem sen-
do apontado como um entra-
ve, com alto percentual de in-
dicações no levantamento.

Por fim, as elevadas ta-
xas de juros não foram apon-
tadas por nenhum segmento 
como o principal problema. 
No ranking geral, caíram pa-
ra quarto lugar entre as maio-
res preocupações, refletindo o 
momento de redução da Selic, 
iniciado em agosto de 2023.

Essa é uma questão cícli-
ca, que varia ao sabor das de-
cisões do Banco Central. No-
tadamente, afeta mais os 
setores que dependem muito 
de crédito, como o de veículos 
automotores (27,3% de men-
ções) e de máquinas e equipa-
mentos (24,7% de citações). Se 
as reduções na Selic previstas 
acontecerem, é possível que 
este item perca ainda mais 
importância.

Neste momento em que 
se discute o futuro da in-
dústria brasileira, a pesqui-
sa mostra um roteiro nos 
quais é preciso atuar.

VANDERMIR FRANCESCONI JÚNIOR 

é 2º vice-presidente do CIESP e 

1º diretor secretário da FIESP 

(vfjunior@terra.com.br)

O que preocupa 
os industriais

O que mais 
tira o sono dos 
industriais 
continua sendo a 
alta carga tributária
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Na última semana, a 
Educação tomou três socos: 
Três estados que resolveram 
tirar de circulação um livro 
de suas escolas; uma direto-
ra de escola atacada por um 
homem por ele não concor-
dar com o conteúdo de um 
material didático; e a eleição 
de um deputado no mínimo 
controverso para presidir a 
Comissão de Educação da 
Câmara, em Brasília.

O primeiro soco: O livro 
“O Avesso da Pele”, de Jeferson 
Tenório, foi alvo de um pedi-
do de censura da diretora da 
Escola Ernesto Alves, da cida-
de de Santa Cruz do Sul (RS). 
Segundo a diretora, o livro 
traz linguagem inapropria-
da para os alunos do Ensino 
Médio, além de cenas de sexo. 
Com a repercussão, os gover-
nos do Paraná, Goiás e Mato 

Grosso do Sul pediram o re-
colhimento imediato da obra 
das escolas.

Vencedor do Prêmio Jabu-
ti de 2021, o romance literário 
“O Avesso da Pele” aborda o 
racismo através da história de 
um menino negro que tenta 
entender os motivos que leva-
ram o seu pai ser morto pela 
polícia. O autor, em suas re-
des sociais, se manifestou di-
zendo que “o mais curioso é 
que as palavras de baixo calão 
e os atos sexuais do livro cau-
sem mais incômodo do que o 
racismo, a violência policial e 
a morte de pessoas negras”.

Dias depois, o segundo so-
co: Um homem em Nilópolis 
(RJ) postou um vídeo em suas 
redes sociais completamente 
indignado com um exercício 
da apostila do 4º. ano do en-
sino fundamental. Se tratava 
de uma atividade sobre inter-
pretação de textos no forma-
to de entrevista. O problema 
para esse homem foi que o 
exemplo dado pelo material 
didático foi uma entrevista 
do youtuber Felipe Neto ex-
traída de uma reportagem do 

Diário de Pernambuco.
No vídeo, ele está na fren-

te da escola, intimidando a di-
retora que tenta tapar o rosto 
enquanto pede para não ser 
filmada. Entre ataques a es-
cola e à própria servidora pú-
blica, o homem vocifera no 
vídeo contra Felipe Neto, afir-
mando que o influenciador 
ensinaria sexo entre meninos 
e meninas para crianças.

O youtuber se manifestou 
no X (antigo Twitter) dizen-
do já ter colocado sua equipe 
jurídica em ação para iden-
tificar e processar o homem. 
Quem também se manifes-
tou foi a prefeitura de Nilópo-
lis por meio de nota, dizendo 
repudiar o ato e de dar todo 
apoio jurídico à diretora da 
Escola Municipal Poeta Car-
los Drummond de Andrade.

Por fim, o terceiro soco: 
Nikolas Ferreira (PL-MG) foi 
escolhido pelo seu partido 
para presidir a Comissão de 
Educação da Câmara dos De-
putados. O problema disso é 
muito simples: o parlamentar 
nunca apresentou nenhum 
projeto de Educação.

Além disso, é notória a sua 
predisposição conservadora e 
até mesmo retrógrada na pauta 
de costumes. Expoente do bol-
sonarismo, Nikolas Ferreira já 
chegou a defender, em partici-
pação em podcast, o direito de 
negar o holocausto e da funda-
ção de partidos nazistas. Além 
disso, ele é réu em um processo 
de caso de transfobia.

Essa linha ideológica ali-
nhada a um forte discurso reli-
gioso pode direcionar seu posi-
cionamento na hora de presidir 
a comissão que tem, entre ou-
tras atribuições, aprovar pau-
tas que gerem projetos de lei 
no campo da Educação. Outro 
ponto central é que o Plano Na-
cional de Educação (PNE) será 
reformulado durante a gestão 
Nikolas Ferreira e valerá pelos 

próximos dez anos.
Esses três golpes não es-

tão ligados diretamente e tão 
pouco foram orquestrados 
para acontecerem quase que 
ao mesmo tempo, porém nos 
mostra uma tendência que 
pode crescer nos próximos 
meses que antecederão as 
eleições municipais.

Atacar a Educação com 
discursos moralistas rechea-
dos de conservadorismo e re-
trocesso não é uma tática no-
va da extrema direita. Vimos 
em 2018 o barulho feito pelo 
movimento “Escola sem Par-
tido” e ações como o da depu-
tada estadual eleita por Santa 
Catarina, Ana Caroline Cam-
pagnolo (PSL), de Itajaí, que 
incentivou alunos a filma-
rem e divulgarem professores 
em sala de aula que estives-
sem fazendo “manifestações 
político-partidárias ou ideo-
lógicas”. Isso aconteceu às vés-
peras das eleições.

A extrema direita sabe co-
mo capitalizar politicamente 
o discurso envolvendo a Edu-
cação. Levar esse assunto pa-
ra o campo do conservadoris-

mo em sistemáticos ataques 
gera a atenção que os depen-
dentes dos votos precisam pa-
ra serem eleitos ou reeleitos. 
O resultado é o retrocesso co-
mo censura de livros, ataque 
a profissionais da Educação e 
perda de direitos adquiridos 
por estudantes.

O contra golpe veio com o 
anúncio da criação de 100 no-
vos institutos federais até 2026 
feito por Lula no último dia 12 
de março. Com isso, estima-se 
que 140 mil vagas “a maioria 
em cursos técnicos integrados 
ao ensino médio”, segundo o 
MEC outras milhares de va-
gas de emprego para profissio-
nais da Educação.

Mas a luta é constante e eu 
não duvido que novos golpes 
contra virão. Os socos serão 
inevitáveis. A questão é se a 
Educação não vai só conseguir 
reagir, mas se vai conseguir se 
esquivar e, se necessário for, se 
levantar depois das porradas.

Conhecimento é conquista.

FELIPE SCHADT é jornalista, 

professor e cientista da comunicação 

(felipeschadt@gmail.com)

Os golpes e contra golpes da Educação 

É notória a sua 
predisposição 
conservadora 
na pauta de 
costumes

FELIPE DOS 

SANTOS 

SCHADT

MARIANA MEIRA
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Na última sexta-feira 
(15), foi realizada na Câma-
ra Municipal de Jundiaí, 
a assinatura do Pacto pela 
Dignidade Menstrual, um 
compromisso público que 
contará com uma série de 
ações educativas, por meio 
de oficinas, com informações 
relevantes sobre o acesso aos 
bens de higiene, visando o 
combate à pobreza menstru-
al e à desinformação. 

A assinatura contou 
com a presença da articu-
ladora do programa, ve-
readora Quezia de Lucca, 
juntamente com os verea-
dores Daniel Lemos, Edicar-
los Vieira e Faouaz Taha, a 
OAB através de represen-
tantes da Comissão da Mu-
lher Advogada e Comissão 
de Direitos da Criança e do 
Adolescente, e também a 
Comissão Mulher de Fases. 

O Pacto não é apenas 
um documento assinado, 
mas sim um compromisso 
dos líderes políticos locais 
em atuarem de forma efe-
tiva na defesa dos direitos 
das mulheres em diversas 

áreas relacionadas à mens-
truação. “Nosso intuito é 
abordar todos os lados, não 
somente o acesso aos itens 
de higiene e o combate à po-
breza menstrual, mas tam-
bém a falta de informação 
e a promoção da educação 
em saúde feminina”, desta-
ca a vereadora Quézia.

O caminho até a assi-
natura foi marcado por di-
versas iniciativas e debates. 
Em 2021, os autores do pro-
jeto apresentaram uma in-

dicação ao Chefe do Execu-
tivo para a implantação do 
Programa Dignidade Mens-
trual, visando beneficiar 
mulheres em situação de 
pobreza ou extrema pobre-
za, especialmente aquelas 
inscritas no programa Bol-
sa Família. “Logo após veio 
a lei federal e o programa es-
tadual, superando a questão 
do acesso aos absorventes”, 
complementa a vereadora.

A legislação federal que 
embasa essa iniciativa é o 

Programa Dignidade Mens-
trual, uma medida do Go-
verno Federal que visa 
garantir a distribuição gra-
tuita de absorventes higiê-
nicos. Ele é direcionado pa-
ra pessoas com idades entre 
10 e 49 anos, que façam par-
te de famílias de baixa ren-
da, estudantes em situação 
de vulnerabilidade socioe-
conômica e pessoas em si-
tuação de rua.

No entanto, a assinatu-
ra do Pacto pela Dignidade 

Menstrual vai além da ga-
rantia de acesso a produtos 
básicos de higiene. Envolve 
também a conscientização 
e a educação da população 
sobre questões relacionadas 
à menstruação. Uma pes-
quisa realizada em uma es-
cola estadual de Jundiaí no 
ano passado revelou um al-
to grau de desinformação 
entre as jovens. O questio-
nário apresentado aos vere-
adores mostrou que muitas 
delas têm concepções equi-
vocadas e até mesmo nega-
tivas sobre a menstruação.

Mario Nunes, responsá-
vel pela Incubadora Social, 
ressalta a importância de 
trabalhar em conjunto para 
implementar políticas pú-
blicas que reduzam a desin-
formação sobre a ciclicida-
de feminina. “É necessário 
quebrar tabus e preconcei-
tos sobre o tema menstru-
ação, pois falar sobre mens-
truação é natural”, enfatiza.

Diante desse cenário, os 
vereadores se compromete-
ram com o Pacto pela Dig-
nidade Menstrual, visando 
criar políticas públicas em 
conjunto com o Executivo pa-
ra enfrentar esse problema de 

forma abrangente e eficaz.
O vereador Faouaz Taha 

destaca a importância des-
te projeto em quebrar ta-
bus e mostrar que a pobreza 
menstrual é uma realida-
de que precisa ser encara-
da com seriedade. “Debate-
mos este tema desde 2021 
e acompanhamos a aprova-
ção da lei federal. Em Jun-
diaí, fizemos um pedido ao 
governo municipal para 
que fosse criado um progra-
ma de dignidade menstrual 
na cidade”, ressalta.

Faouaz reconhece a im-
portância de entender as di-
ferentes fases pelas quais 
uma mulher passa, especial-
mente as mais jovens, e de 
acolher suas necessidades de 
forma sensível e empática.

A assinatura do Pacto pe-
la Dignidade Menstrual re-
presenta um passo signifi-
cativo na direção de uma 
sociedade mais justa e igua-
litária, onde as necessidades 
básicas das mulheres são re-
conhecidas e atendidas de 
forma adequada. É um lem-
brete de que ainda há muito 
a ser feito, mas também uma 
celebração das conquistas 
alcançadas até agora.

Dignidade menstrual é pauta 
entre vereadores de Jundiaí

LUTA PELA IGUALDADE Parlamentares assinam Pacto pela Dignidade Menstrual como incentivo à criação de políticas públicas para as mulheres

Reprodução

Reunião para assinatura do pacto realizada na última sexta-feira (15), na Câmara de Jundiaí

MARCELA FRANCO
mfranco@jj.com.br

Ontem (18), no Paço Mu-
nicipal de Jundiaí, foi reali-
zada mais uma Reunião de 
Monitoramento de proje-
tos prioritários para a cida-
de. Com inúmeras entregas 
previstas para os próximos 
meses, os detalhes para o 
avanço das obras são essen-
ciais para garantir entregas 
de qualidade para a popula-
ção. Nos próximos dias, in-
tervenções destinadas ao 
lazer, esporte e qualidade 

de vida serão oficialmente 
entregues à população.

As obras da Clínica da Fa-
mília e Pronto Atendimento 
(PA) da Ponte São João, Am-
bulatório Médico de Espe-
cialidades e Diagnóstico e 
PA da Vila Progresso, pela 
Unidade de Gestão de Pro-
moção da Saúde (UGPS), são 
os mais avançados. Já pela 
Segurança, a nova sede do 
Canil, no Medeiros e o Cen-
tro Integrado de Emergência 

e Segurança (Cies), na ave-
nida 14 de Dezembro, tam-
bém seguem os as constru-
ções a todo vapor. “Jundiaí 
tem mais de 50 projetos em 
andamento, com acompa-
nhamento individualizado 
de cada um. Nas reuniões 
avaliamos o avanço das 
obras e realinhamos quan-
do há necessidade”, reforça 
o gestor adjunto de Gover-
no, João Anhesini.

Ainda constam na lis-

ta de obras em fase final 
o Complexo Viário da Re-
gião Sul. Já o complexo vi-
ário da Frederico Ozanan 
está com bom andamen-
to, inclusive com o encer-
ramento da colocação das 
vigas para a construção da 
ponte que formará o biná-
rio da ligação das avenidas 
Antonio Frederico Ozanan 
e Jacyro Martinasso, próxi-
mo ao Córrego das Valquí-
rias. O dispositivo faz parte 

do pacote das obras de pro-
longamento da Ozanan, 
que recebe investimentos 
de R$ 143 milhões – R$ 100 
milhões do Governo do Es-
tado e R$ 43 milhões com 
recursos próprios.

Entre as situações que 
exigem esforços das áreas 
há a interlocução com a con-
cessionárias e prestadores 
de serviço, para o alinha-
mento das necessidades es-
truturais para o avanço das 

entregas. De acordo com o 
diretor do Escritório de En-
tregas, Tiago Castelo, com 
as informações comparti-
lhadas é possível acionar os 
atores de maneira direta. “A 
informação disponível em 
sistema é abastecida e atu-
alizada diariamente, por is-
so, conseguimos projetar e 
planejar as intervenções de 
maneira eficiente, atuando 
exatamente onde há algum 
gargalo”, reforça.

Reunião de monitoramento é realizada em Jundiaí

PROJETOS PRIORITÁRIOS

PELA ORDEM
Louveira lança 
novo programa
A Prefeitura de Louveira, 

por meio da Secretaria de 

Assistência Social, está 

preparando o  programa 

“CRAS pertinho de você”. 

É uma ação para levar os 

serviços da assistência 

social aos bairros que 

ficam mais distantes das 

unidades do CRAS, e assim 

facilitar a vida das famílias 

e beneficiar quem precisa 

de atendimento. No dia 

26 de março, a partir das 

09h, a equipe estará no 

Bairro Monterrey, para 

atendimento e cadastro 

dos serviços ofertados no 

CRAS,sendo eles, agenda-

mento no Programa Prato 

Cheio (Cesta Básica), enca-

minhamentos aos serviços 

da assistência social e 

orientações técnicas.

Bolsonaro no centro 
de trama golpista
Diferentes depoimen-

tos prestados à Polícia 

Federal (PF) confirmam a 

existência de uma trama 

golpista no alto escalão 

do governo passado, e ao 

menos dois, dos ex-coman-

dantes do Exército, Marco 

Antonio Freire Gomes, e 

da Aeronáutica, Carlos 

Almeida Baptista Júnior, 

colocam o ex-presidente 

Jair Bolsonaro no centro 

das conspirações. O sigilo 

sobre os depoimentos 

foi levantado na última 

sexta-feira (15) pelo ministro 

Alexandre de Moraes, do 

Supremo Tribunal Federal 

(STF), relator do inquérito 

que apura uma suposta 

trama golpista envolvendo 

o ex-presidente e auxiliares 

próximos, incluindo milita-

res de alto escalão do go-

verno. Nos depoimentos, os 

ex-comandantes do Exército 

e da Aeronáutica disseram 

aos investigadores terem 

participado de reuniões com 

o então presidente da Repú-

blica, no Palácio da Alvorada, 

para conhecerem o teor de 

uma minuta de decreto presi-

dencial voltada para manter 

Bolsonaro no poder após a 

derrota no segundo turno da 

eleição presidencial de 2022.

Rosa Weber no 
Tribunal do Mercosul
O governo do presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva (PT) de-

cidiu indicar a ex-presidente 

do Supremo Tribunal Federal 

(STF) Rosa Weber para uma 

vaga no Tribunal Permanente 

de Revisão (TPR), conhecido 

como o Tribunal do Mercosul. 

A Corte é responsável por me-

diar conflitos entre os países 

do bloco (Brasil, Argentina, 

Paraguai e Uruguai), garan-

tindo, por exemplo, o respeito 

aos tratados assinados entre 

os membros.

Saúde lança comitê 
temporário 
O Ministério da Saúde criou um 

comitê temporário para cuidar 

da gestão dos seis hospitais fe-

derais do RJ. O órgão começou a 

funcionar ontem e vai funcio-

nar por pelo menos 30 dias, 

que podem ser prorrogáveis. O 

comitê vai centralizar todas as 

compras de medicamentos e 

insumos, além da contratação 

de obras nas seis unidades 

federais aqui do estado. Se-

gundo o ministério, isso vai 

garantir uma maior eficiên-

cia e controle na distribui-

ção dos insumos, evitando 

falhas no abastecimento ou 

desperdícios.

Bolsonaro contra 
multa imposta 
O ministro Flávio Dino vai 

relatar, no STF, um recurso 

apresentado pelo ex-presi-

dente Jair Bolsonaro (PL) e 

pela coligação Pelo Bem do 

Brasil contra uma conde-

nação do TSE, que impôs 

multa de R$ 70 mil a ambos.

Prefeitura de Louveira

Reforma de EMEB de Várzea Paulista foi realizada ontem (18)

Prefeitura de Itupeva

Nos demais bairros a UVZ segue com a nebulização veicular

A gente ainda tem 
muito para fazer, 

em todas as áreas. 
E muito não é nada 

estranho, é tudo 
aquilo que nós nos 
comprometemos 
a fazer durante a 
disputa eleitoral

Luiz Inácio Lula da Silva 

Presidente da República

Louveira entrega EMEB Mundo Maravilhoso

Itupeva fará aplicação de inseticida 

A Prefeitura de Louveira entregou nesta segunda-feira (18) a 

EMEB Mundo Maravilhoso completamente reformada e com 

novas estruturas. São salas ampliadas, novo playground, quadra 

coberta, nova entrada com cobertura e melhorias em infraestru-

tura – telhados, drenagem e pintura completa revitalizaram a 

escola, com obras que vinham acontecendo desde 2023. 

Dando continuidade nas ações contra a dengue em Itupeva, 

nesta terça-feira (19), a partir das 9h, os agentes da Unidade de 

Vigilância de Zoonoses estarão no Jardim Alegria para aplicar 

inseticida em determinadas ruas. As equipes vão precisar entrar 

nos imóveis, com autorização dos moradores, para aplicar inseti-

cida Cielo - Ultra Baixo Volume (UBV), que é indicado pelo Ministé-

rio da Saúde para combater o mosquito já na fase adulta, ou seja, 

no período em que a fêmea transmite a doença. A aplicação do 

inseticida é realizada com equipamentos que possibilitam que o 

jato do produto seja em local direcionado e específico.
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Os casos de dengue na 
Região Metropolitana de 
Jundiaí (RMJ) ainda apre-
sentam um aumento signi-
ficativo. De acordo com os 
dados divulgados pelo site 
oficial da Secretaria de Es-
tado da Saúde de São Paulo, 
os números de casos confir-
mados, somando as sete ci-
dades, resultam em 2.723 
positivos (de 1º de janeiro a 
18 de março).

A análise dos dados dis-
poníveis no site revela ain-
da que, somente nesses úl-
timos três meses, mais de 
800 casos da doença es-
tão sendo investigados na 
RMJ. Esse número repre-
senta um aumento de mais 
de 30% em relação ao mes-
mo período do ano passa-
do, o que evidencia uma si-
tuação alarmante.

DETALHANDO OS NÚMEROS 
POR MUNICÍPIO

Jundiaí: 1.883 casos 

confirmados e 275 casos em 

investigação.

Várzea Paulista: 490 casos 

confirmados e 8 casos em 

investigação.

Campo Limpo Paulista: 116 

casos confirmados e 162 casos 

em investigação.

Louveira: 105 casos 

confirmados e 25 casos em 

investigação.

Itupeva: 53 casos confirmados 

e 10 casos em investigação.

Cabreúva: 45 casos 

confirmados e 322 casos em 

investigação.

Jarinu: 31 casos confirmados e 

60 casos em investigação.

Diante deste cenário, é 
fundamental que a popu-
lação esteja alerta e tome 
medidas preventivas pa-
ra evitar a proliferação do 
mosquito transmissor. Me-
didas simples, como elimi-
nar recipientes que acumu-
lem água parada e utilizar 
repelentes, podem fazer to-
da a diferença na prevenção 
da doença.

Além disso, é importan-
te que as autoridades locais 

intensifiquem as ações de 
combate ao mosquito, co-
mo a realização de muti-
rões de limpeza e a aplica-
ção de inseticidas em áreas 
com focos do mosquito.

ANÁLISES
Segundo dados da Pre-

feitura de Jundiaí, nas 11 
primeiras semanas deste 
ano, 463 amostras de lar-
vas foram coletadas du-
rante as ações de preven-
ção e combate à dengue 
na cidade. Desse total, 419 
– 90% – eram do mosqui-
to Aedes aegypti. O prato 
de vaso continua sendo o 
grande vilão.

Em Jundiaí, o levanta-
mento para a identificação 
de mosquitos é realizado 
desde 2002. As larvas são 
recolhidas em 100% dos 
criadouros encontrados 
pelas equipes da Vigilân-
cia em Saúde Ambiental 
(VISAM), órgão da Unida-
de de Gestão de Promoção 
da Saúde (UGPS), durante 
as ações em imóveis e Pon-

Casos positivos de dengue 
na RMJ somam quase 3 mil

BOLETIM A análise dos dados disponíveis no site revela ainda que, somente nos últimos três meses, mais de 800 casos esperam confirmação

DIVULGAÇÃO

Diante deste cenário, é fundamental que a população esteja alerta e tome medidas preventivas para evitar a proliferação do mosquito transmissor

RAFAELA SILVA FERREIRA
rferreira@jj.com.br

Com o aumento dos ca-
sos de dengue, as pesso-
as ficam atentas tanto na 
prevenção quanto na cura. 
Uma das aliadas é a acu-
puntura.

Medicina alternativa, 
é uma opção para a pós-
-recuperação da dengue. É 
o que explica Alexandre 
Martin, médico acupun-
turista e especialista em 
medicina chinesa.

“Após a cura da den-
gue, ficam ainda algumas 

sequelas, como falta de 
apetite, fadiga, dor nas ar-
ticulações, entre outras”, 
explica Alexandre.

Esse período depois da 
cura tem nome: é a sín-
drome pós-viral, em que, 
mesmo tendo melhora-
do de alguma enfermi-
dade, deixa alguns efei-
tos da doença no corpo. O 
paciente ainda deve focar 
o tratamento da enfer-
midade transmitida pe-
lo Aedes aegypti com hi-

dratação e repouso, mas a 
acupuntura pode deixar 
a pessoa 100% melhor.

“Com a acupuntura, 
um paciente comum pode 
melhorar em uma sema-
na. Quem tem uma comor-
bidade, como diabetes, por 
exemplo, ou até mesmo 
quem não cuida da pró-
pria saúde, pode demorar 
mais, até mesmo um mês 
para se recuperar total-
mente”, aponta o acupun-
turista.  (Andreé Borges)

Acupuntura pode ajudar na 
recuperação contra a dengue

MEDICINA CHINESA

 ARQUIVO PESSOAL

Alexandre Martin afirma que a 

técnica chinesa auxilia

O trabalho realizado pe-
los voluntários do Hospi-
tal de Caridade São Vicente 
de Paulo (HSV) já é bastan-
te conhecido. A solidarieda-
de de quem, semanalmente, 
dedica três horas da sua ro-
tina para acolher os acom-
panhantes, visitantes e, na 
medida do possível, os pa-
cientes transborda também 
na rotina dos colaboradores 
da Instituição, independen-
temente de ser na própria 
unidade hospitalar, no Ba-
zar, nos Ambulatórios de 
Ortopedia e de Especiali-
dades ou no Pronto Atendi-
mento Central.

Há um ano e meio, 
Elaine Cristina Mascanha 
atua como voluntária no 

HSV. Atualmente, ela é co-
ordenadora da equipe de 
voluntários do Ambulató-
rio de Ortopedia. Uma das 
atividades desempenha-
das por ela é o encaminha-
mento das fichas dos pa-
cientes que são abertas no 
Pronto Socorro da Orto-
pedia para o atendimento 
médico. “Quando nós, vo-
luntários, fazemos isso os 
colaboradores agradecem 
muito”, afirma.

Esse reconhecimento 
também vem dos residen-
tes quando eles executam 
o fluxo inverso, ou seja, en-
caminham as fichas aber-
tas nos consultórios do Am-
bulatório à recepção, como 
pontua o residente em Or-

topedia e Traumatologia 
do HSV, Cassius Antônio 
Filho. “O trabalho deles é 
muito importante, pois fa-
cilita bastante na dinâmica 
do nosso atendimento” diz.

“Nós interagimos bem 
com o pessoal do Volun-
tariado e eles nos ajudam 
muito e são prestativos”, de-
clara Vitorio de Jesus, que 
exerce a função de Contro-
lador de Acesso, no Ambu-
latório de Especialidades. É 
com ele que a coordenado-
ra da equipe de voluntários 
de lá, Claudia Ceolin, parti-
lha as atividades no traba-
lho que realiza diretamen-
te com os acompanhantes e 
pacientes do local.

“Desde que eu entrei no 

Ambulatório de Especia-
lidades, bem como os vo-
luntários, sempre fui bem 
recebida por todos: coorde-
nação, enfermagem, equipe 
de médicos, controladoria 
de acesso e recepção. Com 
o senhor Vitório e o senhor 
Vanderlei, Controladores de 
Acesso, eu tenho bastante 
contato”, enfatiza Cláudia, 
que é cirurgiã dentista.

O trabalho em conjunto 
e a parceria também se ex-
pande na rotina do Pronto 
Atendimento Central, on-
de a Auxiliar de Relaciona-
mento, Ivana Eloísa Pereira, 
e o coordenador do volun-
tariado da unidade, Jardel 
Machado Campelo, desen-
volvem juntos os trabalhos 
de acolhimento de pacien-
tes e acompanhantes. “Nos-

sa relação é de parceria 
total. Juntos, tentamos me-
lhorar a cada dia o processo 
como um todo”, relata o su-
pervisor de produção.

“Os voluntários nos aju-
dam em tudo: recepção, 
triagem, acolhimento do 
paciente, quando necessá-
rio, e isso é muito útil no 
nosso dia a dia”, completa a 
colaboradora.

Voluntariado do 
HSV tem trabalho 
reconhecido pelos 
colaboradores

PARCERIA

Divulgação

Claudia e Vitório se unem na missão de acolhimento aos pacientes e acompanhantes

tos Estratégicos (PEs).
“Após a coleta das amos-

tras, de imediato, é feita a 
eliminação pela equipe do 
foco e uma varredura no 

entorno para a localização 
de mais criadouros. No la-
boratório da VISAM, fa-
zemos a identificação en-
tomológica. Além da alta 

positividade para o Aedes, 
os dados indicam que toda 
a cidade está em risco, com 
a circulação da espécie, sen-
do fundamental que a po-

pulação elimine quaisquer 
objetos que possam acumu-
lar água”, afirma a geren-
te do órgão, biomédica Ana 
Lúcia de Castro Silva.



JORNAL DE JUNDIAÍ REGIONAL Terça-feira, 19 de Março de 2024 – 5

CIDADES@JJ.COM.BRCIDADES

O verão se despede do 
Brasil nesta quarta-feira (20) 
para dar espaço para a che-
gada do outono. Foi uma es-
tação diferente em relação 
a outros anos, isto é, mais 
quente. Desde o ano passado, 
várias ondas de calor atingi-
ram o país, com os termôme-
tros ultrapassando os 35°C. 

Para tentar suportar o 
calorão, nada melhor do 
que se refrescar numa pisci-
na, ou tomando aquele sor-
vetinho. A procura por es-
ses produtos esteve dentro 
da média, mesmo com as 
fortes ondas de calor.

Pedro Quartaroli, de 20 
anos, é dono de uma loja de 
piscinas e produtos relacio-
nados. Ele afirma que a pro-
cura pelos produtos esteve 
dentro da média, mas, prin-
cipalmente, com foco em 
produtos que cabem no bol-
so. “A demanda foi maior no 
começo do verão, as pessoas 
nos procuraram bem, mas 
nada que afetasse o estoque. 
Hoje, ainda compram, mas 
um pouco menos em relação 
a dezembro”, conta. 

Mesmo com as boas ven-
das, o dono da loja diz que 
os clientes estão preferin-
do piscinas menores. “A 
procura tem sido mais por 

piscinas de ferro ou inflá-
veis, por conta do preço. Ao 
meu ver, é bom a curto pra-
zo, mas depois de um tem-
po, você tem que comprar 
outra piscina porque a pri-
meira estragou. Vale mais a 
pena comprar uma maior, 
rende mais a longo prazo”, 
explica. 

Pedro afirma que au-
mentou o estoque de pis-
cinas para evitar proble-
mas de venda, mas não foi 
necessário. “Por precau-
ção, decidimos aumentar 
a quantidade de produtos, 
mas houve equilíbrio entre 

oferta e demanda, então tu-
do esteve dentro da média”. 

AR FRESCO
Laís Vanjura tem 25 

anos e é auxiliar de vendas 
de uma loja de ares-condi-
cionados. Por conta das al-
tas temperaturas recen-
tes, muitos clientes foram 
atrás do equipamento para 
aguentar o calorão. 

“Hoje, o ar-condiciona-
do não é mais um item de 
luxo, é uma necessidade, 
justamente pelo clima mui-
to quente, ventilador não dá 
conta sozinho”, afirma Laís.

O equipamento mais 
procurado é o ar-condicio-
nado “inverter”, não somen-
te pelo conforto e ausên-
cia de barulho. “Os clientes 
não vão pelo preço do pro-
duto no momento da com-
pra, mas a longo prazo, pois 
esse modelo economiza até 
70% de energia, que refle-
te na conta de luz. Até hoje, 
a demanda é alta e a corre-
ria também. As pessoas es-
tão mais interessadas em 
garantir um ar-condiciona-
do, ainda bem que não tive-
mos problema de estoque”, 
aponta a auxiliar de vendas. 

DELÍCIA GELADA
Sérgio Bergamini é CEO 

da Jundiá, que produz sor-
vetes para toda a região. Ele 
afirma que as vendas foram 
bem melhores nesse verão. 

“Em relação ao ano passa-
do, a procura pelos nossos 
sorvetes aumentou bem, 
por conta do calor forte”.

Bergamini afirma que o 
consumidor exige mais quali-
dade. “Não adianta comprar al-
go barato se não tiver um gos-
to bom, a pior coisa que tem é 
você gastar dinheiro com co-
mida que não é boa. O consu-
midor pode comprar menos, 
mas quer um bom produto pa-
ra consumir, e isso é o que ofe-
recemos”, afirma o CEO.

Mesmo com a alta busca, 
ele conta que conseguiu equi-
librar oferta e demanda. “Gra-
ças aos nossos parceiros, que 
enviam insumos o bastan-
te, como embalagens e ingre-
dientes, deu para atender o pe-
dido dos clientes”, conclui.

Para lidar com o calor, clientes 
buscam produtos mais baratos

REFRESCO Piscinas, ares-condicionados e sorvetes são grandes aliados para aguentar o clima, mas os queridinhos são os que cabem no bolso

ANDRÉ BORGES
grupo.editores@jj.com.br

Jornal de Jundiaí

Ares-condicionados mais econômicos em energia elétrica estão em alta entre os consumidores

Jornal de Jundiaí

O sorvete é o produto refrescante mais barato e acessível para todos

Hoje, o  
ar-condicionado 

não é mais um item 
de luxo, é uma 

necessidade, pelo 
clima muito quente

Laís Vanjura

Auxiliar de vendas

A Unidade de Gestão de 
Mobilidade e Transporte (UG-
MT) realiza a partir de quar-
ta-feira (20) adequações no iti-
nerário e horários da linha 
917 (Terminal Vila Arens/
Terminal Hortolândia via 
Ponte São João e Jardim Car-
los Gomes). Com estas ações, 
o Loteamento Vistas Jundiaí, 
composto pelo Residencial 
Panorama, Cenário e Miran-
te, passa a ser atendido por li-
nha de ônibus, em ambos os 
sentidos, beneficiando tam-
bém os condomínios Monte 
Bianco e Portal da Colina.

Para maior agilidade da 
linha, uma das alterações, 
após partir do Terminal Vi-
la Arens, será o percurso via 
Rua 15 de Novembro, circu-
lando atrás do Complexo Ar-
gos, Assaí e proximidades do 
Hospital Paulo Sacramen-
to até o Extra Supermercado. 
Após a passagem pelo Túnel 
Léta e Oswaldo Bárbaro, a li-
nha 917 seguirá pelo itine-
rário normal passando pelo 
bairro Ponte São João e Vila 
Rica até o Jardim Carlos Go-
mes. Em seguida, continua 
pelos novos loteamentos até 
a saída nas proximidades do 
Condomínio Portal da Coli-
na. Depois, segue pelo final 
da Rodovia Engenheiro Cons-
tâncio Cintra até a Avenida 
Antonio Frederico Ozanam e 
Maxi Shopping, seguindo pe-
lo itinerário normal até o Ter-
minal Hortolândia.

No sentido inverso, após 
partir do Terminal Hortolân-

dia, atende normalmente o 
Maxi Shopping passando pe-
la Avenida Antonio Frederico 
Ozanam e segue até o Viaduto 
General Euclides Figueiredo, 
próximo da Unidade Básica de 
Saúde da Vila Rio Branco. Cir-
cula pela Rodovia Engenhei-
ro Constâncio Cintra até a en-
trada do Condomínio Portal 
da Colina, passando pelos no-
vos loteamentos. A rota conti-
nua pelo Jardim Carlos Gomes 
e segue itinerário normal até 
o Terminal Vila Arens, circu-
lando pela Vila Rica, Rua Car-
los Gomes, Ponte São João, Rua 
Doutor Torres Neves e Rua Vi-
gário João José Rodrigues.

Os usuários devem ficar 
atentos, pois alguns pontos 
de parada terão alteração de 
local de embarque e serão si-
nalizados para orientação. 
No caso específico dos usuá-

rios que estiverem na região 
central e desejarem ir para o 
bairro, podem embarcar em 
qualquer linha com desti-
no ao Terminal Vila Arens 
(512, 702, 703, 704, 705, 907, 
913, 917, 951 ou 961), e depois 
na linha 917.

Outras opções, para 
quem tem o cartão Bilhe-
te Único, também são as li-
nhas 512, 715 e 953, desem-
barcando na Rua Carlos 
Gomes (proximidades da 
Paróquia São João Batista) 
no bairro Ponte São João, e 
fazendo a transferência pa-
ra a linha 917, nesse mesmo 
local. Ao longo do itinerá-
rio da linha 917, a possibi-
lidade de conexão com ou-
tras linhas pode ocorrer em 
diversos outros pontos, am-
pliando as opções de ori-
gem e destino.

Linha 917 terá novo itinerário 
na região da Ponte São João

TRANSPORTE PÚBLICO

Divulgação

Com estas ações, o Loteamento Vistas Jundiaí passa a ser atendido

Jundiaí é mais do que a 
“Terra da Uva”. Ela reserva di-
versas opções de lazer e cultu-
ra para seus moradores e visi-
tantes. Se você está em busca 
de lugares gratuitos para co-
nhecer no município, confira 
a lista feita pelo JJ com cinco 
opções imperdíveis.

1) Parque da Cidade
Inaugurado em 2004, o 

Parque da Cidade fica às mar-
gens da represa que abastece 
Jundiaí, e é um dos mais vi-
sitados pela população jun-
diaiense. Com 500.000 m², 
oferece áreas para piqueni-
que, caminhadas ecológicas, 
leitura e diversão. Conta com 
duas pistas de cooper de 2,1 
quilômetros cada, aparelhos 
de ginástica, bebedouros, sis-
tema de som e duchas.

Localizado na Rodovia 
João Cereser, km 66 - Pinhei-
rinho, funciona de segunda 
a sexta-feira, das 6h30 às 19 
horas, com entrada até as 18 
horas. Sábado, domingo e fe-
riado das 6h30 às 18h, com 
entrada até as 17h.

2) Jardim Botânico
Localizado na Av. Antônio 

Frederico Ozanan, 6400 – Vi-
la Hortolândia e aberto todos 
os dias, das 7h às 17h, o Jardim 
Botânico de Jundiaí Valmor de 
Souza (JBJ) – SP foi inaugura-
do em 29 de dezembro de 2004, 
com uma área de 150.000 m², 
surgiu como uma proposta de 
recuperação de uma área pú-
blica com longo histórico de 

degradação. Esta área se encon-
trava abandonada com infesta-
ção de gramíneas exóticas, li-
xos e entulhos.

3) Museu Histórico  
e Cultural de Jundiaí

Localizado no Centro da 
cidade, o museu conta com 
um acervo que retrata a his-
tória e a cultura de Jundiaí 
e região. Em sua estrutura, 
o Solar conta com salas para 
exposições, onde alternam-
-se mostras temporárias de 
diversos temas e o acervo 
permanente do Museu His-
tórico e Cultural.

4) Parque do Corrupira
O Parque do Trabalhador, 

também conhecido como 
Parque do Corrupira, locali-
zado no bairro de mesmo no-
me, possui dezenas de quios-
ques, cada qual com sua 
churrasqueira, uma área pa-
ra eventos onde se realizam 
espetáculos populares, tren-

zinho, sistema de som, áre-
as para piqueniques, além de 
amplo estacionamento pa-
ra carros. As crianças até 12 
anos podem se divertir nos 
parquinhos à vontade, já o 
trenzinho disponível funcio-
na de quinta, sexta e sábados, 
das 15h às 16h. E aos domin-
gos, 13h30 às 16h.

5) Adega Maziero
Fundada há mais de 60 

anos, a Adega Maziero, atu-
almente administrada por 
Pedro Maziero e seu filho 
Clemente Natal Maziero, foi 
a adega escolhida para pro-
duzir o vinho que o Papa 
Bento XVI celebrou a missa 
em sua vinda ao Brasil em 
2007. O vinho servido para 
a celebração foi o Rosé Sua-
ve. Hoje, localizada na ave-
nida Maria Negrini Negro, 
2051 - Caxambu, funciona 
de segunda a sábado das 8h 
às 17h. Domingos e feriados 
das 8h às 15h.

Confira 5 passeios 
gratuitos em Jundiaí

ROTEIRO ECONÔMICO

Divulgação

Parque da Cidade tem espaço amplo para prática de esportes e lazer

Memorial Parque da Paz S.A.
CNPJ/MF nº 17.164.225/0001-86 - NIRE 35300446763

Edital de Convocação da Assembleia Geral Ordinária e Assembleia Geral Extraordinária
Ficam convocados os senhores acionistas do Memorial Parque da Paz S.A. para se reunirem em Assembleia 
Geral Ordinária (AGO) e Assembleia Geral Extraordinária (AGE), a se realizar às 9:00 horas do dia 04 de abril 
de 2024, no Memorial Parque da Paz, localizada na Rod. Presidente Tancredo de Almeida Neves, S/N, KM 54,2 – 
Santa Gertrudes, Jundiaí - SP, 13.205-005, para deliberarem a respeito da seguinte ordem do dia: AGO: a) apreciar 
as contas da diretoria relativas ao último exercício social findo em 31/12/2023; b) examinar, discutir e votar as 
demonstrações financeiras do exercício social findo em 31/12/2023, e, deliberar sobre a destinação do resultado 
do exercício; c) apreciar o relatório de gestão da Diretoria relativo ao exercício social findo em 31/12/2023. AGE: d) 
Eleição da nova diretoria. Memorial Parque da Paz S.A., William Munarolo, Presidente. (16, 17 e 19/03/2024)

Predigna Planos Assistenciais S.A.
CNPJ/MF nº 50.275.215/0001-93 - NIRE 35300613261

Edital de Convocação da Assembleia Geral Ordinária e Assembleia Geral Extraordinária
Ficam convocados os senhores acionistas do Predigna Planos Assistenciais S.A. para se reunirem em Assem-
bleia Geral Ordinária (AGO) e Assembleia Geral Extraordinária (AGE), a se realizar às 9:30 horas do dia 
04/04/24, no Memorial Parque da Paz, localizada na Rod. Presidente Tancredo de Almeida Neves, S/N, KM 54,2 
– Santa Gertrudes, Jundiaí - SP, 13.205-005, para deliberarem a respeito da seguinte ordem do dia: AGO: a) apre-
ciar as contas da diretoria relativas ao último exercício social findo em 31/12/23; b) examinar, discutir e votar as 
demonstrações financeiras do exercício social findo em 31/12/23, e, deliberar sobre a destinação do resultado do 
exercício; c) apreciar o relatório de gestão da Diretoria relativo ao exercício social findo em 31/12/23. AGE: d) Eleição 
da nova diretoria. Predigna Planos Assistenciais S.A., William Munarolo, Presidente. (16, 17 e 19/03/2024)

A Magazine Torra Torra so-

licita o comparecimento do 

Sr. Lucas da Silva Fernandes, 

RG 44***99/SSP no seu lo-

cal de trabalho em 24h .
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Um menino de 5 anos, en-

gasgado com um pedaço 

de carne, foi salvo por poli-

ciais militares da 1ª Cia do 

11º Batalhão, no bairro Vila 

Ana, em Jundiaí, na tarde 

deste domingo (17).

O cabo Palaro e soldado La-

rissa faziam patrulhamen-

to pelo bairro, quando fo-

ram interceptados por um 

casal com o filho, no carro, 

pedindo ajuda porque a 

criança estava com um 

pedaço de carne entalada 

na garganta. “Ela nos con-

tou que estavam em um 

almoço de família, quando 

perceberam que o garoto 

ficou engasgado e sem con-

seguir respirar, depois de 

comer um pedaço de carne. 

A mãe tentou desengasgar 

ele, depois o pai e por final 

a avó, mas sem sucesso. 

Então eles o colocaram no 

carro e saíram para ir ao 

hospital”, disse Larissa.

“Efetuamos a manobra de 

heimlich, por duas vezes, 

até que ele desengasgou, e 

levamos eles para o Hospi-

tal Universitário (HU), onde 

ele passou por atendimen-

to”, contou Palaro.

CRIANÇA É SALVA 
POR POLICIAIS

RONDA POLICIAL

Mais uma mulher foi ata-
cada sexualmente na manhã 
desta segunda-feira (18), na 
região do bairro Almerinda 
Chaves, em Jundiaí. Ela tam-
bém pode ter sido vítima do 
“maníaco do Almerinda”, 
que na semana passada ata-
cou pelo menos quatro mu-
lheres no bairro. Segundo 
apurou o Jornal de Jundiaí, 
as características do bandi-
do desta segunda-feira são as 
mesmas do criminoso sexu-
al dos ataques anteriores.

O JJ recebeu informação 
de pelo menos mais dois ata-
ques no bairro na manha 
desta segunda-feira. Em che-
cagem junto à Delegacia de 
Defesa da Mulher (DDM), 
foi confirmado pelo menos 
um desses casos, cujo a víti-
ma prestará depoimento.

De acordo com a chefia 
de investigações da delega-

cia especializada, “todos os 
esforços para um trabalho 
bem feito de investigação 
estão sendo feitos”.

PRESO E SOLTO
Na semana passada, in-

clusive, guardas munici-
pais do Tático Motos che-

garam a deter um suspeito, 
que teve o flagrante rati-
ficado no Plantão Policial, 
onde ele foi reconhecido 

por três vítimas. Na ma-
nhã seguinte, no entanto, 
ele foi solto durante audi-
ência de custódia.

‘Maníaco do Almerinda’ 
volta a atacar em Jundiaí

INVESTIGAÇÃO Na semana passada GMs chegaram a prender um suspeito e ele foi reconhecido por três vítimas

DIVULGAÇÃO / REPRODUÇÃO

Câmeras de monitoramento flagraram um dos ataques ocorridos na semana passada, no bairro Almerinda Chaves 

FÁBIO ESTEVAM
festevam@jj.com.br

Policiais civis da Dele-
gacia de Investigações Ge-
rais (DIG) apreenderam 5,5 
mil porções de drogas di-
versas em um apartamen-
to no bairro Cecap, em Jun-
diaí. No local também foi 
apreendido um material 
(um pó branco) que seria 
utilizado pelos traficantes 
para batizar a cocaína e en-
cher outros 9 mil pinos, en-
contrados vazios no imóvel. 
Ninguém foi preso.

De acordo com o dele-
gado Marcel Fehr, uma in-
formação “quente” fez com 
que ele determinasse a uma 
de suas equipes, para averi-
guar sobre possível local de 
armazenamento de drogas 
em um apartamento.

Os agentes foram ao lo-

cal - também com outros 
objetivos de investigação 
contra o crime organizado 
-, e acabaram localizando 
10 quilos de drogas já fra-
cionadas em 5 mil pinos.

No local também foram 
encontrados 2 kg de um pó 
branco, utilizado pelos trafi-
cantes para misturar à coca-
ína para dar mais volume e 
faturar mais com a venda aos 
usuários - o material, com a 
droga, seria usado em mais 
9 mil pinos, encontrados va-
zios no imóvel. Não havia 
ninguém no apartamento.

A droga foi recolhida e 
levada para a sede da DIG, 
ficando apreendida para 
posterior incineração. “O 
local vinha funcionando 
como centro de manipula-

ção e fracionamento da dro-
ga, para posterior distribui-
ção nos pontos de tráfico”, 
comentou Fehr.

O caso será investigado.

Um criminoso 
condenado e de “sai-
dinha”, que estava 
na rua em horário 
não permitido pelas 
condições impostas 
pelo benefício do in-
dulto, foi detido por 
policiais militares 
da 1ª Cia do 11° Ba-
talhão, no bairro Vi-
la Ana, em Jundiaí, 
na noite de sábado 
(16). Quase que si-
multaneamente ou-
tro homem também 
foi detido, inicial-
mente por suspeita 
de tráfico de drogas. 
A detenção de am-
bos provocou revolta em 
muitos moradores do bair-
ro, que passaram a atirar 
objetos contra os policiais 
e as viaturas. Os agentes, 
por sua vez, revidaram com 
bombas de efeito moral.

PMs faziam patrulha-
mento pelo bairro, momen-
to em que avistaram deze-
nas de pessoas nas ruas Luiz 
Gazola e Jader Ribeiro da Sil-
va - que fazem esquina uma 
com a outra. Segundo apu-
rou e reportagem, ocorria 
na via pública uma espécie 
de confraternização entre os 
moradores, inclusive com a 
presença de crianças.

Neste local - onde tam-
bém funciona um pon-
to de tráfico de drogas-, os 
policiais suspeitaram de 
um homem e o abordaram. 
Em consulta aos seus da-
dos pessoais, foi descober-

to que se tratava de bandi-
do condenado, em período 
de cumprimento de pena, 
mas que estava na rua be-
neficiado por indulto (sai-
dinha). A abordagem ocor-
reu já após as 19h, horário 
limite para que ele estives-
se na rua, devendo ter se re-
colhido para sua casa até 
esse horário. Por conta dis-
so, ele foi recolhido e leva-
do de volta ao sistema pe-
nitenciário - a infração lhe 
tira o direito a ‘saidinhas’ a 
partir de agora.

OUTRA DETENÇÃO 
E A CONFUSÃO

Durante o desenrolar 
da primeira ocorrência (do 
criminoso de saidinha), a 
equipe pediu reforço, te-
mendo uma possível rea-
ção negativa da população, 
pelo fato de isso já ter ocor-

rido outras vezes na Vila 
Ana. Quando outras viatu-
ras chegaram, um suspei-
to de tráfico foi detido na 
multidão. De acordo com a 
PM, o criminoso de “saidi-
nha” e o suspeito de tráfico 
passaram a inflamar os po-
pulares, pedindo ajuda pa-
ra libertá-los.

Várias pessoas então 
começaram a hostilizar os 
agentes e a atirar pedras e 
garrafas, sendo necessária 
reação imediata com bom-
bas de efeito para disper-
são da multidão, possibili-
tando assim a retirada dos 
detidos do local.

O bandido foi levado de 
volta para o sistema prisio-
nal. Já o suspeito de tráfi-
co foi conduzido ao Plantão 
Policial, onde foi elaborado 
BO por posse de drogas. Ele 
foi liberado.

Polícia encontra 5 mil pinos 
com drogas em apartamento

Detenção de bandido acaba 
em confronto na Vila Ana

CECAP VILA ANA
DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O pó branco encontrado em grande quantidade seria misturado à cocaína, que seguiria para venda 

Várias equipes da PM estiveram no local e entraram em confronto

NECROLOGIA
IVANETE DE LOURDES ANI-
QUIARICO GRIESIUS, de 55 
anos, solteira. Sepultada no 
Cemitério Parque dos Ipês.
JOSÉ EZEQUIEL, de 73 anos, 
divorciado. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Montenegro.
NELSON PIOVESAN GARCIA, 
de 65 anos, solteiro. Sepul-
tado no Cemitério Nossa Se-
nhora do Montenegro. 
O Velório Municipal infor-
mou sobre 3 óbitos, autoriza-
do pelas famílias.
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CULTURA & THÉO
STREAMING ‘BLADE’

Wish já tem data para 
chegar ao Disney+

Aaron Pierre deixa elenco: 
‘não estou mais envolvido’

A partir de 3 de abril — data também 

válida no Brasil —, os assinantes 

do streaming poderão assistir a 

animação quando quiserem.

O ator Aaron Pierre (Tempo) 

é o mais novo nome a deixar 

“Blade”, o ator confirmou sua 

saída em entrevista à Variety.

Divulgação Divulgação

HORÓSCOPO

ÁRIES
Você não precisa saber racional-
mente tudo que acontece, há 
situações em andamento que 
só se manifestam através de 
sensações e pressentimentos, e 
você não terá nada além dessa 
condições para se orientar.

TOURO
O que as pessoas querem fazer 
não é necessariamente o que 
você deseja, mas talvez esta 
seja a hora de você fazer algu-
mas concessões e experimen-
tar o que os outros sugerem, 
porque neste momento, há 
mais força por aí.

GÊMEOS
Procure ser fiel aos seus planos 
originais, porque nos próximos 
dias não haverá muita margem 
para improvisar, nem muito me-
nos para mudar de ideia e fazer 
tudo de outro jeito diferente. 
Agora o objetivo está próximo.

CÂNCER
Grande parte da ansiedade 
e das angústias decorre de a 
visão se estreitar e não conse-
guir enxergar nada além de al-
guns pontos. Procure ampliar 
sua visão, enxergar o grande 
panorama em que as questões 
se inserem.

LEÃO
Agora não faça muito barulho 
nem atraia muito a atenção, 
e se por ventura tiver de fazer 
isso, se esconda por trás de um 
personagem que ajude a lidar 
com a situação, sem você ter 
de se expor completamente. 
Melhor assim.

VIRGEM
Algumas pessoas são chatas 
mesmo e seria justo que elas 
desaparecessem, mas tam-
bém acontece que são elas, 
exatamente elas as que você 
precisa nesta parte do cami-
nho. O jeito é você se munir 
com muita paciência.

LIBRA
É muita coisa, mas você vai dar 
conta, tenha isso em mente o 
tempo inteiro, para ocupar sua 
mente com confiança em vez de 
dar lugar aos resmungos interio-
res que só servem para tirar sua 
energia. Preciosa energia.

ESCORPIÃO
Seria ótimo se a força do pen-
samento fizesse tudo que 
suas mãos, braços e intelecto 
precisam fazer. Seria ótimo, 
mas não seria a experiência 
humana aqui na Terra, seria 
algo de outro planeta mesmo. 
Só assim.

SAGITÁRIO
Há algo importante em anda-
mento, que merece toda sua 
atenção e empenho, porque 
para dar certo não haverá nada 
parecido com golpe de sorte, 
tudo será bom na mesma me-
dida dos movimentos que você 
iniciar e sustentar.

CAPRICÓRNIO
Procure dar sinais de ter a men-
te aberta para conversar, por-
que o momento é muito apro-
priado para aliviar os conflitos 
e encontrar entendimento, e 
não há nada melhor do que as 
pessoas se entenderem, não é?

AQUÁRIO
Estar no domínio da situação 
é uma condição temporária, 
não se engane a esse respeito. 
É muito bom e confortável ter 
domínio, mas você deve ver, 
pela própria experiência, que 
essa situação não se sustenta 
por si só.

PEIXES
Por mais que o desânimo bata 
forte de vez em quando, faça 
o supremo esforço de ser mais 
animado do que o desânimo e, 
pelo menos, saia a caminhar 
um pouco sem rumo definido, 
para que a vida corra pelas 
suas veias.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

ANIVERSARIANTES

José 

Sarmento 

Sobrinho

O Museu Histórico e Cul-
tural de Jundiaí foi criado pe-
la lei municipal nº 406, em 10 
de junho de 1955, como forma 
de preservar e democratizar a 
História e a Cultura do Mu-
nicípio. Sua inauguração, no 
entanto, realizou-se somente 
em 28 de março de 1965, du-
rante a gestão do prefeito Pe-
dro Fávaro e seu primeiro res-
ponsável foi o Padre Antônio 
Tolloi Maria Stafuzza.

Em entrevista à Rádio Di-
fusora de Jundiaí, Paulo Vi-
centini, historiador e diretor 

do Departamento de Museus 
da Prefeitura de Jundiaí, con-
ta sobre mitos e curiosidades 
do famoso prédio localizado 
na Rua Barão de Jundiaí.

1) A famosa visita de D. 
Pedro II

A ideia de que D. Pedro II 
foi hospedado no Solar do Ba-
rão e que o local foi Palácio 
Imperial, com bandeira ofi-
cial e muitos guardas, por al-
guns dias, é muito famosa en-
tre os jundiaienses, mas isso 
não passa de um mito. Pau-
lo conta que D. Pedro II nun-
ca dormiu no local e que is-
so não se passa de um mito 

de origem. “D. Pedro II esteve 
no Solar do Barão, chegou às 
7h15 e foi embora às 8h10. Ele 
apenas tomou um café”, brin-
ca Paulo.

2) “Mentira” do bem
O mito em torno da esta-

dia de D. Pedro II no casarão foi 
positivo para o Solar, que che-
gou muito perto de ser demo-
lido na década de 1970. “Quan-
do o Conselho de Defesa do 
Patrimônio Histórico foi tom-
bar o prédio com interesse his-
tórico, um dos historiadores 
que estavam ali percebeu que 
havia um risco real de demo-
lição e como a cúpula daque-

Fatos sobre o 
Solar do Barão

MITO OU VERDADE? JJ reuniu 5 curiosidades sobre a história  do museu

LETÍCIA MALATESTA
lfernanda@gmail.com

Divulgação

As paredes do museu contêm histórias significativas para a cidade 

ARQUIVO JJ

Elaine Bressan será 

felicitada pelo marido 

Airton Sebastião Bressan

A intervenção li-
terária “Pé de His-
tórias”, com Volta e 
Meia, acontece neste 
sábado (23), na Biblio-
teca do Sesc Jundiaí, 
às 14h30.

O evento terá a en-
trada gratuita, com du-
ração de 120 minutos.

SOBRE A INTERVENÇÃO
Qual é o melhor lugar 

para ler um livro? Qual é o 
melhor livro para te levar a 
um lugar? Inspirada nessas 
perguntas, a proposta Pé de 
Histórias convida os par-

ticipantes para viagens in-
contáveis, onde a criativi-
dade levar. Uma árvore que 
brota livros de seus galhos, 
traz muitas histórias para 
colher e desfrutar. 

‘Pé de Histórias’, 
com Volta e Meia

INTERVENÇÃO

Divulgação

A intervenção “Pé de Histórias” 

é do coletivo Volta e Meia

le período possuía ideologias 
monárquicas, ele coloca um 
adendo dizendo que o Solar do 
Barão foi palácio imperial du-
rante 4 dias e ele usa do mito 
para conseguir a proteção his-
tórica do local. Isso impediu a 
demolição”, relata Paulo.

3) O Centro antigamente 
não era tão hollywoodiano

“Naquele período a rua 
não tinha um bom nivela-
mento, e a época de chuva, es-
pecialmente, dificultava o 
acesso das pessoas à casa, prin-
cipalmente por conta da vesti-
menta da época, como os vesti-
dos rodados, então os jantares 
e bailes eram poucos.”

4) Ninguém morou no Solar, 
nem mesmo o Barão

O proprietário do casa-
rão que hoje dá lugar ao Mu-
seu Histórico e Cultural de 
Jundiaí foi Francisco Queiroz 
Telles, filho de Antonio Quei-
roz Telles, o Barão de Jundiaí. 
Antônio de Queirós Teles 
(1789-1870) foi um dos maio-
res produtores de café e cana-
-de-açúcar da região e proprie-

tário de grandes latifundios. 
Sua influência era tanta que 
além de ter sido juiz de paz e 
delegado de polícia, chegou a 
ter também cargos políticos 
importantes, como vereador, 
membro da assembleia pro-
vincial e deputado.

Francisco teve três filhas, 
que morreram solteiras, sem 
deixar herdeiros, e doaram 
o imóvel para a Associação 
União Beneficiente das Irmãs 
de São Vicente de Paulo de Gy-
segen. Em 2020, a entidade fez 
um acordo com a Prefeitura de 
Jundiaí, que até então lhes pa-
gava o aluguel mensal - a ver-
ba era utilizada para custear 
bolsas para alunos vulnerá-
veis. Desde então, a casa é ad-
ministrada pelo Executivo.

5) Casarão era palco de deci-
sões importantes

No Solar do Barão foram 
tomadas as decisões políticas 
mais importantes da nossa 
cidade. Ali também foi feita 
uma festa para celebrar a ele-
vação de Jundiaí à categoria 
de cidade e, uma década de-
pois, à de Comarca.
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A semana será agitada 
no mundo futebolístico. 
Com os estaduais chegan-
do na reta final, amisto-
sos internacionais, início 
do Brasileirão Feminino 
e eliminatórias da Euro-
copa, o calendário está re-
cheado de ‘jogões’. Saiba 
quais as principais par-
tidas ao redor do mun-
do e confira os horários e 
transmissões dos jogos:

TERÇA-FEIRA (19)
São Paulo x Avaí Kindermann 

(Brasileirão Feminino) - 15h. 

Transmissão:

Canal São Paulo TV no Youtube

Real Brasília x Ferroviária

(Brasileirão Feminino) - 15h. 

Transmissão: 

Canal Real Brasília no Youtube

Flamengo x Cruzeiro

(Brasileirão Feminino) - 15h.

Transmissão: 

SporTV e Premiere

QUARTA-FEIRA (20)
Taquaratinga x Penapolense 

(Paulistão Série A4) - 15h.

Nacional x América

(Paulistão Série A4) - 15h.

Rio Branco x XV de Jaú

(Paulistão Série A4) - 15h.

União Barbarense x Independente

(Paulistão Série A4) - 15h.

São Carlense x Ska Brasil

(Paulistão Série A4) - 19h.

Francana x Joseense

(Paulistão Série A4) - 19h30.

Barretos x Vocem

(Paulistão Série A4) - 20h.

Audax x Jabaquara

(Paulistão Série A4) - 20h.

Todos os jogos serão transmiti-

dos no Canal Futebol Paulista 

no Youtube.

QUINTA-FEIRA (21)
Georgia x Luxemburgo (Elimina-

tórias da Eurocopa) - 14h. Sem 

transmissão

Botafogo x Grêmio (Brasileirão 

Feminino) - 15h. Transmissão: 

Canal Botafogo TV no Youtube

Polônia x Estônia

(Eliminatórias da Eurocopa) - 16h45. 

Transmissão: Star+ e ESPN

País de Gales x Finlândia

(Eliminatórias da Eurocopa) - 

16h45. Sem transmissão

Israel x Islândia

(Eliminatórias da Eurocopa) - 

16h45. Sem transmissão

Bósnia x Ucrânia

 (Eliminatórias da Eurocopa) - 16h45. 

Transmissão: Star+

Grécia x Cazaquistão

(Eliminatórias da Eurocopa) - 

16h45. Sem transmissão.

Portugal x Suécia 

(Amistoso internacional) - 16h45. 

Transmissão: ESPN

Venezuela x Itália

(Amistoso internacional) - 18h. 

Transmissão: ESPN

Corinthians x América-MG 

(Brasileirão Feminino) - 19h30. 

Transmissão: SporTV

Patrocinense x Ipatinga

(Campeonato Mineiro) - 20h. 

Transmissão: Canal NSports no 

Youtube

SEXTA-FEIRA (22)
Espanha x Colômbia

(Amistoso internacional) - 17h30. 

Sem Transmissão.

São Paulo x Ferroviária

(Brasileirão Feminino) - 19h. 

Transmissão: SporTV

Argentina x El Salvador 

(Amistoso internacional) - 21h30. 

Transmissão: ESPN

Confira o calendário 
de jogos desta semana

FUTEBOL NA TV

DIVULGAÇÃO

Portugal enfrenta a Suécia, 

nesta quinta, em jogo amistoso

Piquerez, do Palmeiras, 

foi desconvocado para 

os amistosos do Uruguai 

na Data Fifa depois de 

uma confusão sobre o 

horário do voo em que 

deveria embarcar para se 

juntar ao grupo de Mar-

celo Bielsa.

O lateral-esquerdo atra-

sou 24 horas para o 

embarque que estava 

marcado para o último 

domingo. O clube alegou 

que houve confusão nos 

horários marcados e che-

gou a conversar com a fe-

deração para buscar ou-

tro voo a Piquerez, mas a 

comissão de Bielsa optou 

pela desconvocação.

A Federação Paulista de 

Futebol revelou o novo tro-

féu que será entregue ao 

campeão paulista de 2024. 

A nova peça ocupa o lugar 

do Troféu Pelé, versão ex-

clusiva da edição 2023 da 

competição.

A nova versão será entre-

gue a Palmeiras, Santos, 

Novorizontino ou Bragan-

tino, clubes que disputa-

rão as semifi nais nesta 

temporada.

PIQUEREZ É CORTADO 
DA SELEÇÃO

PAULISTÃO TERÁ 
NOVA TAÇA

NOTAS

Neste fi nal de semana, 
13 atletas de Jundiaí par-
ticiparam da 2ª etapa do 
Circuito Paulista Open de 
Atletismo, em São Bernar-
do do Campo, e conquista-
ram três medalhas, sendo 
uma de ouro, uma de pra-
ta e uma de bronze. Com 
os resultados, três atletas 
garantiram os índices pa-
ra a classifi cação nos Jogos 
Abertos do Interior, marca-
do para setembro, em Pre-
sidente Prudente.

 Na prova da marcha 

atlética teve dobradinha 
jundiaiense, com o ou-
ro da Alanda Martins 
Santos e prata da Letí-
cia Eleuthério Rodrigues. 
Elas terminaram a prova 
com 18,04 e 18,27 minu-
tos, respectivamente.

Já no salto com vara, 
Gislaine Cristina de Sá con-
quistou o 3º lugar, ao pas-
sar a altura de 2.82 metros.

A comissão técnica da 
equipe é formada pelos téc-
nicos Robson Mian e Aman-
da Vasconcelos (estagiária).

Atletas se 
classificam para 
os Jogos Abertos

TIME JUNDIAÍ

DIVULGAÇÃO

Atletas participaram do Circuito Paulista em São Bernardo do Campo

A equipe de xadrez de 
Campo Limpo Paulista fi r-
mou um acordo para defen-
der as cores do Corinthians 
nas próximas competições. 
O acordo foi fi rmado du-
rante o encontro do pre-
feito Dr Luiz Braz e o dire-
tor de Esportes Terrestres, 
Marco Polo Lopes Pinhei-
ros, com o presidente do 
Corinthians, Augusto Me-
lo, na última sexta-feira 
(15), no Parque São Jorge.

Já defendendo o Corin-
thians, a equipe campo-lim-
pense conquistou o Campe-
onato Paulista Interclubes 
no fi nal de semana. A expec-
tativa é que a atual campeã 
Paulista e Brasileira, possa 
agora ir em busca de novos 
títulos e desafi os defenden-
do a camisa alvinegra.

De acordo com o capitão 
do time, Roberto Suardi Ju-
nior, a parceria vai ajudar 
ainda mais no desenvolvi-
mento da modalidade na re-
gião. “Essa parceria vai aju-
dar no desenvolvimento do 
xadrez dentro de Campo 
Limpo Paulista e região, im-
pulsionando escolinhas, re-
alização de eventos, busca 
constante por títulos, além 

de poder viabilizar investi-
mentos para a modalidade”, 
comemorou o atleta.

CURRÍCULO EXTENSO
A equipe campo-lim-

pense é hoje a atual cam-
peã Paulista Interclubes, 
da Copa Franco Montoro, 
dos Jogos Regionais, Jogos 
Abertos do Interior e ain-
da conta com títulos indi-
viduais do Paulista, Bra-
sileiro e Jomi (Jogos da 

Melhor Idade) - que serão 
sediados em Campo Lim-
po Paulista neste ano.

Os atletas que represen-
tam a equipe são: Luis Pau-
lo Supi (número 1 do Brasil); 
Krikor Sevag Mekhitarian 
(número 2 do Brasil e titular 
da seleção brasileira, hep-
tacampeao dos Jogos Aber-
tos do Interior e atual cam-
peão do Aberto do Brasil de 
Niterói; Felipe el Debs (nú-
mero 3 do Brasil); Yago San-

tiago de Moura, número 10 
no ranking do Brasil, par-
ticipou da Copa do Mundo 
2022, atual campeão do Cit 
Open no Paraguai; Roberto 
Suardi Jr, capitão, heptacam-
peao  dos Jogos Abertos do 
Interior; Herman Claudius 
Van Riemsdijk (mestre in-
ternacional e 2o colocado no 
Mundial Senior 2023), Silvio 
Oliveira (mestre internacio-
nal) e Francisco Ferrari (atu-
al campeão do Jeesp).

Xadrez de Campo Limpo 
Pta. agora é Corinthians

PARCERIA DE PESO A atual campeã paulista vai em busca de novos títulos defendendo a camisa alvinegra

LUANA NASCIMBENE
lnascimbene@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

 O acordo foi fi rmado durante encontro entre as autoridades do município e a diretoria corintiana

TORNEIO REGIONAL LESÃO

Natação de Jundiaí 
conquista 41 medalhas

Messi é cortado de 
amistosos da Argentina

No último sábado (16), a equipe 

de natação de Jundiaí participou 

do Torneio Regional, em Mogi 

Mirim, e garantiu 41 medalhas.

A seleção argentina não vai contar com 

Lionel Messi nesta data Fifa. Uma lesão 

no tendão da perna tirou o camisa 10 dos 

jogos contra El Salvador e Costa Rica.

Messi é cortado de 
amistosos da Argentina

A seleção argentina não vai contar com 

Lionel Messi nesta data Fifa. Uma lesão 

no tendão da perna tirou o camisa 10 dos 

jogos contra El Salvador e Costa Rica.

DIVULGAÇÃO

Na manhã de ontem 
(18), o elenco do Galo rea-
lizou o primeiro jogo-trei-
no na preparação para a 5ª 
Divisão do Campeonato 
Paulista, que começa dia 21 
de abril, contra o São Car-
los, fora de casa. O amisto-
so preparatório aconteceu 
no Centro de Formação de 
Atletas Presidente Laudo 
Natel, em Cotia (SP), dian-

te da equipe sub-20 do São 
Paulo, e terminou em 2 a 1 
para o Galo.

O técnico Fausto Dias 
utilizou 24 atletas na parti-
da, alternando os jogadores 
entre a primeira e a segun-
da etapa - com duração de 
45 minutos cada.

O elenco folga nesta ter-
ça-feira e volta aos traba-
lhos na quarta-feira (20).

Paulista vence São 
Paulo em jogo-treino

PREPARAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O técnico Fausto Dias testou 24 atletas na partida


